
LA TOP-MODÈLE GISELE BÜNDCHEN REND VISITE À IWC SCHAFFHAUSEN À WATCHES AND WONDERS GENEVA

Schaffhausen/Genève, le 9 avril 2024 : Gisele Bündchen, philanthrope, auteure à succès citée par le *New York Times*, top-modèle internationale et ambassadrice de la marque IWC, a rejoint IWC Schaffhausen au prestigieux salon Watches and Wonders à Genève. Cette année, l'horloger suisse de luxe présente sa nouvelle collection Portugieser qui se distingue par des designs remaniés, de nouveaux codes de couleur et des complications inédites à l'instar de la Portugieser Eternal Calendar. L'exposition thématique baptisée « Un hommage à l'Éternité » illustre le cycle incessant du jour et de la nuit, en faisant notamment référence à la lune et l'espace.

Dès le premier jour de Watches and Wonders à Genève, la mannequin et ambassadrice de la marque IWC Gisele Bündchen a rendu visite à IWC Schaffhausen sur son stand. Elle a été accueillie à son arrivée par Chris Grainger-Herr, CEO d'IWC Schaffhausen, et Franziska Gsell, CMO d'IWC Schaffhausen.

IWC lance cette année sa nouvelle collection Portugieser à l'occasion du salon Watches and Wonders. En dévoilant de nouveaux codes de design et des complications inédites, la manufacture souligne une fois de plus son expertise en haute horlogerie.

Lors de sa visite, Gisele – qui fera partie de la campagne Portugieser – a exploré le stand qui est dédié cette année au thème « Un hommage à l'Éternité ». Rappel du cycle incessant du jour et de la nuit, l'installation met à l'honneur les quatre nouvelles couleurs de cadran : Silver Moon, Horizon Blue, Dune et Obsidien. Chacune d'elles évoque de façon unique le fil du temps, de l'aube au crépuscule.

« C'est un plaisir d'être ici avec IWC à Watches and Wonders et d'admirer la magnifique nouvelle collection Portugieser », confie Gisele. Interrogée sur le sens que revêt pour elle « Un hommage à l'Éternité », elle poursuit : « Le temps est un cadeau extraordinaire. En l'utilisant de façon judicieuse, nous influençons l'héritage que nous laissons aux générations futures. J'ai choisi de consacrer mon temps à ma famille mais aussi à l'amour, à l'apprentissage, à la santé et à l'amitié. »

« Nous sommes ravis que notre chère ambassadrice Gisele soit à nos côtés pour le lancement de cette collection importante. En tant que l'une des top-modèles les plus admirées du monde, Gisele souligne par sa présence le raffinement de ces pièces de haute horlogerie mais incarne aussi parfaitement l'essence de nos nouvelles couleurs et de la campagne. Sa capacité à allier l'élégance à un fort sens de l'engagement est en totale adéquation avec l'esprit d'IWC Schaffhausen », ajoute Franziska Gsell, CMO d'IWC Schaffhausen.

Lors de cette occasion spéciale, Gisele portait la nouvelle Portugieser Chronographe (réf. IW371626) couleur Horizon Blue. Le cadran bleu minutieusement exécuté et orné de 15 couches de vernis transparent confère au modèle une profondeur visuelle fascinante. Le garde-temps est entraîné par le calibre de manufacture IWC 69355 et accompagné d'un bracelet en cuir de veau bleu clair dégradé confectionné par Santoni. La couleur Horizon Blue est inspirée d'un ciel de début d'après-midi, caractérisé par des nuances de bleu à la fois vives et majestueuses. Couplée au boîtier en or gris, cette couleur confère à la montre une note de légèreté. Cette association de couleur et de matière donne au garde-temps un look élégant et raffiné, qui se prête ainsi parfaitement à une utilisation quotidienne. Comme Gisele l'explique, elle a été particulièrement séduite par la teinte Horizon Blue : « Lorsque je choisis une montre, il est important que celle-ci reflète mon style personnel et qu'elle soit polyvalente. La couleur Horizon Blue de ce modèle m'apporte un

sentiment de paix et de sérénité. Nous avons tous une vie bien remplie entre le travail et la famille, nous ne devons pas oublier que le temps est précieux. Il est essentiel de s'accorder un temps pour soi. »

C'est en 2022 qu'IWC a accueilli la mannequin et philanthrope brésilienne Gisele parmi ses ambassadeurs. Cette relation s'est nouée grâce à une remarquable synergie de valeurs et d'ambitions communes. Au fil de sa carrière, Gisele est devenue l'une des top-modèles les plus talentueuses et les plus admirées du monde. La star qui a été photographiée par certains des photographes les plus renommés et a défilé pour les plus grandes maisons de couture, s'est également distinguée par ses initiatives en faveur du développement durable. Depuis 2009, Gisele est Ambassadrice de bonne volonté du Programme des Nations Unies pour l'environnement. Elle a également été honorée par des institutions universitaires de renom, comme l'université de Harvard, pour son engagement de longue date en faveur de problématiques environnementales majeures.

IWC SCHAFFHAUSEN

IWC Schaffhausen est une manufacture horlogère suisse de luxe, basée à Schaffhausen, au nord-est de la Suisse. Avec des collections telles que la Portugieser et les Montres d'Aviateur, la marque couvre toute la gamme des montres élégantes et sportives. Fondée en 1868 par l'horloger et ingénieur américain Florentine Ariosto Jones, IWC est connue pour son approche unique de l'ingénierie horlogère, associant le meilleur du savoir-faire et de la créativité humaines à des technologies et des processus de pointe.

Au fil de son histoire de plus d'un siècle et demi, IWC Schaffhausen s'est forgé une réputation dans la création de montres-instruments professionnelles et de complications fonctionnelles, notamment des chronographes et des calendriers considérés comme ingénieux, robustes et simples d'utilisation. Manufacture pionnière de l'utilisation du titane et de la céramique, IWC se spécialise aujourd'hui dans la conception de boîtiers de haute ingénierie recourant à des matériaux de pointe tels que la céramique colorée, le Ceratanium® et l'aluminure de titane.

Leader dans l'horlogerie de luxe durable, IWC veille à assurer un approvisionnement responsable de ses matières premières et prend des initiatives pour réduire son empreinte environnementale. La marque – qui se veut transparente, circulaire et responsable – fabrique des pièces horlogères conçues pour durer pendant des générations et améliore continuellement chaque étape de fabrication, de distribution et d'entretien de ses produits. IWC entretient également divers partenariats avec des organisations d'envergure internationale pour soutenir des programmes d'aide aux enfants et jeunes adultes en difficulté.

TÉLÉCHARGEMENTS

Des photos peuvent être téléchargées gratuitement sur le site press.iwc.com

INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

IWC Schaffhausen

Public Relations Department

E-mail press-iwc@iwc.com

Website press.iwc.com

INTERNET ET RÉSEAUX SOCIAUX

Website iwc.com

Facebook facebook.com/IWCWatches

YouTube youtube.com/iwcwatches

Twitter twitter.com/iwc

LinkedIn linkedin.com/company/iwc-schaffhausen

Instagram instagram.com/iwcwatches

Pinterest pinterest.com/iwcwatches

#IWCwatches

#IWCportugieser